

Fe que da fruto.

Seguimos con nuestra serie *Fe en desarrollo*. Hasta hoy hemos aprendido que la fe es algo que debemos desarrollar; y que se desarrolla siendo intencionales en ello y añadiendo a nuestra fe otros elementos como: *Virtud, Conocimiento, Dominio propio, Paciencia, Piedad, Afecto fraternal, y Amor.*

La semana pasada Carmen nos explicó cada uno de estos elementos y terminó su charla diciendo esto:

Una fe en desarrollo manifiesta evidencias palpables.

A partir de hoy y en las próximas semanas explicaremos esas evidencias palpables de una fe en desarrollo.

El Apóstol Pedro, en el fragmento que estamos estudiando, nos permite observar cuales son las evidencias palpables de una fe en desarrollo. Vamos a revisar el fragmento de la escritura:

2 Pedro 1:5-11 RVR95 *5 Por esto mismo, poned toda diligencia en añadir a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Si tenéis estas cosas y abundan en vosotros, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo. 9 Pero el que no tiene estas cosas es muy corto de vista; está ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados. 10 Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección, porque haciendo estas cosas, jamás caeréis. 11 De esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.*

Hoy nos enfocaremos en el versículo 8 de este fragmento. Mi mensaje de hoy se titula *Fe que da fruto.*

El Apóstol Pedro nos deja ver con claridad que cuando nuestra fe esta en desarrollo ese mismo desarrollo de la fe no nos dejará estar *ociosos* ni *sin fruto.*

De todo esto aprendemos la siguiente lección: *Un cristiano cuya fe está en desarrollo manifiesta evidencias palpables*

¿Que evidencias manifiesta un cristiano cuya fe está en desarrollo?

Es un cristiano activo.

El Apóstol Pedro es muy claro: la ociosidad espiritual no es compatible con un cristiano cuya fe está en desarrollo. El dijo:

2 Pedro 1:8 RVR95 8 *Si tenéis estas cosas y abundan en vosotros, **no os dejarán estar ociosos ni sin fruto.***

Es muy sencillo identificar a un cristiano cuya fe está estancada: **es un cristiano ocioso.**

¿Que significa ocioso en este fragmento? del griego **argos** que significa in fértil, sin provecho alguno, debido a su inactividad.

Esto no pone en duda la salvación pero si la productividad del creyente.

La vida de la iglesia es una vida que demanda actividad. Por ejemplo en el libro de los hechos al describir la vida de los primeros creyentes dice:

Hechos 2:42;46-47 RVR95 42 *Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones...46 Perseveraban unánimes cada día en el Templo, y partiendo el pan en las casas comían juntos con alegría y sencillez de corazón, 47 alabando a Dios y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.*

Este fragmento nos deja ver que la iglesia primitiva era una iglesia muy activa.

La vida cristiana demanda cierta actividad por parte de sus miembros. Por ejemplo: **congregarse**, en el templo y por las casas; perseverar en la doctrina; es decir, **discipularse**; tener reuniones de convivencia; es decir **tener comunión y reuniones de oración.**

Si bien la vida cristiana no celebra el activismo ineficaz; tampoco celebra la ociosidad y la holgazanería espiritual.

Un cristiano activo es un cristiano participativo.

Es un cristiano involucrado en la vida de la iglesia. Es un cristiano que sirve a su iglesia. Es un cristiano que sirve a su comunidad. Y es un cristiano que comparte su fe con otros.

¿Que podrías hacer al respecto? Integrarte a servir. Carecemos de personal en muchas áreas de la iglesia. a veces no hay suficientes ujieres, suficientes maestros de niños. Nos hace falta un grupo en casa de matrimonios jóvenes. etc.

Es un error ver la iglesia como si fuera el cine o cualquiera otro espectáculo en el que solo participamos observando. Un cristiano cuya fe está en desarrollo no se concibe como un consumidor de la iglesia, pero como un contribuidor.

¿Que evidencias manifiesta un cristiano cuya fe está en desarrollo?

Es un cristiano que da fruto.

En el apartado anterior hablamos un poco de la actividad de la vida cristiana; de no estar ociosos. Este apartado habla de la productividad del cristiano. La vida cristiana no consiste solo en estar activos, sino en dar fruto; ambas cosas. El Apóstol Pedro dijo:

2 Pedro 1:8 RVR95 *8 Si tenéis estas cosas y abundan en vosotros, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto.*

Hablando de fruto Jesús dijo:

Juan 15:1-2;8,16 RVR95 *1 »Yo soy la vid verdadera y mi Padre es el labrador. 2 Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; y todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que lleve más fruto... 8 En esto es glorificado mi Padre: en que llevéis mucho fruto y seáis así mis discípulos... 16...yo os elegí a vosotros y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca...”*

Jesús es muy claro respecto de dar fruto: el padre quiere que demos fruto, el padre nos limpia para que demos más fruto, el padre quiere que nuestro fruto permanezca.

Entonces se espera que el creyente cuya fe está en desarrollo no solo esté activo, también se espera que de fruto.

¿De que estamos hablando cuando nos referimos al fruto?

Del carácter de Cristo en nuestra vida. El Apóstol Pablo dijo:

Gálatas 5:22-23 RVR95 *22 Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, 23 mansedumbre, templanza;*

Un cristiano cuya fe está en desarrollo será un cristiano que manifiesta mas y mas el carácter o las características de Cristo en su vida.

¿De que estamos hablando cuando nos referimos al fruto?

De ganar almas para Cristo.

Un cristiano que da fruto es un cristiano que gana a otros para Cristo. Es parte de la gran comisión. Jesús dijo:

Mateo 28:19-20 RVR95 *19 Por tanto, id y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, 20 y enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado. Y yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.»*

¿De que estamos hablando cuando nos referimos al fruto?

De seguir avanzando en el propósito de Dios para nuestra vida.

El cristiano cuya fe está en desarrollo no se conforma con ser salvo, sabe que Dios tiene un propósito para su vida y quiere alcanzarlo. Tal como lo dijo el Apóstol Pablo:

Filipenses 3:12 NVI *12 No es que ya lo haya conseguido todo, o que ya sea perfecto. Sin embargo, sigo adelante esperando alcanzar aquello para lo cual Cristo Jesús me alcanzó a mí.*

Pablo ya era salvo, ya había acumulado algunos logros para el reino de Dios pero sabía que había un propósito específico para el y lo quería alcanzar.